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A. RAPPORT MORAL
Activités
Environnement
Jardins familiaux
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-   L’Echo du Habert
- L’Echo en ligne
- Site internet
- Facebook

Approbation du rapport moral

B. RAPPORT FINANCIER
Bilan financier recettes-dépenses.
Bilan des activités.
Coût du quotient familial
Evolution situation financière UQBGP

Approbation du rapport financier

C. Constitution et élection du nouveau Conseil d'Administration
D. Constitution des différentes commissions.



A. Rapport Moral



Principales actions
Le Conseil d’administration s’est réuni 7 fois entre le 30 Août 2016 
et le 31 Juillet 2017 (dernier CA 15 Juin 2017). 

Comme d’habitude, il faut ajouter à cela les réunions de LAHGGLO, la 
préparation des séances de ciné d’été, les réunions ponctuelles en Mairie, en 
présence de Madame le Maire ou des élus et des membres du personnel des 
Services de la ville. Concernant le CLSPD, actuellement il n’y a plus aucune 
réunion de cette instance.
On peut ajouter les réunions Inter-Quartiers où nous sommes présents afin de 
discuter de problématiques au niveau municipal ou d’entraide entre les Unions 
de Quartiers.

Nous comptions 533 adhérents contre 555 l’année précédente, soit 22 de 
moins, et 643 participants contre 655, soit 12 participants de moins.

La tendance au ralentissement visible depuis plusieurs années est bien 
présente. De plus il faut noter que les travaux n’ayant toujours pas été fait 
dans le local poterie, les inscriptions pour cette activité n’ont pas été faites 
expliquant aussi en partie ces inscrits en moins.



 Activités
Enfants

Aucune activité enfant n’a été annulée cette année contrairement aux années 
précédentes.
L’atelier «Théâtre enfants» a pleinement fonctionné avec 1 cours enfants et ados; 
ils ont ainsi réalisé un spectacle de fin d’année cette année encore; l’atelier Dessin 
enfants a fonctionné avec deux cours contre un seul l’année dernière. Quant au 
Manga, il a, comme les années précédentes, eu lieu normalement avec un  cours. 

Le cours d’échecs a encore été bien rempli cette année. L’éveil corporel parents-
enfants a ouvert avec une séance cette année, l’éveil corporel et rythmique ainsi 
que l’initiation à la danse contemporaine ont fonctionné chacun avec un cours.

Aucune nouvelle activité enfant n’a été proposée cette année.



Adultes

Nous avons ouvert 2 séances hebdomadaires de Pilates le soir qui se sont bien 
remplies. Elles s’ajoutent aux deux séances que nous avons conservées entre 12h30 
et 13h30 et qui répondent à une vrai demande de la part de personnes travaillant sur 
la commune.
Comme l’année dernière nous avons ouverts 3 séances pour la Marche Rapide qui 
ont été totalement remplies et 5 séances d’Aquagym le mardi et le mercredi. 

L’Atelier « dessin et peinture » a ouvert avec 2 cours.

L’Atelier-Terre pour adultes n’a toujours pas pu rouvrir les travaux n’ayant pas encore 
eu lieu. A ce jour nous n’avons pas ouvert l’inscription pour l’année en cours non plus. 

L’Atelier « dessin et peinture autonome  » a ouvert aussi normalement.

La couture, elle cette année a fonctionné avec deux cours bien remplis.

Concernant les cours de Russe ils sont toujours aussi remplis et les inscrits sont 
toujours aussi enthousiastes quant au contenu.



           Activités (suite)

Concernant la Zumba, l’année dernière nous avons eu un vrai désamour pour 
l’animatrice qui n’a pas su convaincre nos adhérentes. Trop différente de notre 
animatrice précédente elle a tout de même rempli le premier cours.
Cette année le retour de l’animatrice d’origine a eu l’effet inverse avec beaucoup de 
retours parmi les inscrites historiques.

L’année dernière, le volley-ball n’a eu lieu qu’une fois par semaine. 

La langue des signes a une nouvelle fois ouvert avec deux cours pour les 
différents niveaux et des inscrits de plus en plus nombreux.

La gymnastique (2 cours dont un niveau avancé), a toujours eu autant de succès.
Le fait de positionner deux cours très différents permets d’offrir une offre qui permet 
à tout le monde de trouver son bonheur. Par contre nous avions acceptés presque 
10 personnes de plus que le maximum le lundi (à cause des demandes 
importantes). Nous ne le ferons plus c’est trop difficile à gérer.

L’Ecriture créative a ouvert pour la seconde année avec 7 inscrits. Presque tout le 
long de l’année les inscrits ont travaillés sur des photos d’un photographe 
professionnel de Grenoble (Syl20). Et l’exposition qui vous permettra de voir le 
résultat est actuellement en cours à la bibliothèque Grand-Pré jusqu’au 28 Octobre.



           Activités (fin)

Nous avons encore à subir les conséquences des incendies d’il y a deux ans. Le 
Gymnase des Buclos dont la salle de gymnastique est toujours condamnée oblige 
l’une de nos activités à se dérouler dans le quartier des Béalières. Le pilates du soir 
aussi se passe hors de nos quartiers par manque de place dans les équipements 
sportifs de nos quartiers.

Concernant la poterie et malgré des avancées significatives (du moins dans ce que 
l’on nous rapporte) les travaux n’ont toujours pas eu lieu, et l’activité ne pourra 
reprendre pour le moment. Nous espérons que la situation se débloque rapidement 
et que les locaux puissent retrouver leur public dans le courant de l’année.

Cette année (comme souvent) nous avons eu à gérer un certain nombre de 
mouvements dans nos animateurs. Ceci a impliqué beaucoup de travail pour 
chercher et recruter des animateurs en urgence parfois. Nous espérons stabiliser 
notre effectif sur la durée, mais il est inhérent au type d’emplois (partiels) que nous 
proposons d’avoir ces aléas. Et la tendance montre que les animateurs qui restent 
de très nombreuses années dans une structure penche plutôt pour des contrats de 
quelques années (voir mois), ce qui nous oblige à nous adapter.



Asparun 2017

 Rappelons qu’ASPARUN est un partenariat UQBGP, Meylan Sport Athlé, Mairies de Meylan et 

Montbonnot. 

 De nombreux adhérents UQBGP sont recensés parmi les 120 bénévoles et le millier de 

participants aux épreuves.

 L’édition 2017 a rapporté 15 000 Euros au bénéfice de Loisirs Pluriels

 L’Écho en ligne rend compte régulièrement de sa préparation et des bilans

 B. Perraudin participe au comité de pilotage de la course pour une douzaine de réunions 

annuelles

 ASPARUN 2018 est en route le dimanche 18 mars



Commission environnement 
et cadre de vie

Ateliers d’urbanisme 2016 /2017

Episode 1 : La vente de la parcelle de la crèche des 
Buclos 

Septembre à Novembre 2016 :   3 ateliers d’urbanisme 
‒ pour informer  et mobiliser les habitants du quartier des menaces sur leur cadre 

de vie de l’urbanisation de la commune ,
‒ pour s’opposer à la vente de la parcelle de la crèche des Buclos et proposer des 

solutions alternatives.

Décembre 2016 :

 Lettre à la Mairie 
Edition de MeylanNotreVille n°1  

Janvier 2017 :   

Le Maire annonce l’abandon de la vente de la parcelle des Buclos



Ateliers d’urbanisme 2016 /2017

Episode 2 : Groupe Scolaire de Grand Pré

Janvier 2017 :  un atelier d’urbanisme
‒ sur l’aménagement des espaces autour du Groupe scolaire de 

Grand Pré et la création d’un refuge naturaliste à vocation 
pédagogique

‒ et sur les problèmes d’accès et de parking aux heures d’entrée 
et de sortie des classes. 

 En attente depuis la crise de la majorité municipale …

A relancer après l’élection du nouveau Maire le 22 octobre ….



Ateliers d’urbanisme 2016 /2017

Episode 3 : Le Projet de Ville – Acte 2 

Mars 2017 :  demande de l’UQBGP à la Mairie de faire confiance aux habitants 
pour organiser des ateliers d’urbanisme citoyens dans le cadre du Projet de Ville. 
 

De Mai à Juillet 2017:   3 ateliers d’urbanisme citoyens inter-quartiers en 
complément des ateliers de la mairie + une synthèse présentée aux élus
‒ Demandes concrètes à intégrer dans le prochain PLUi, une charte paysagère en complément 

du PLUi  mise en place par un Conseil extra-communal où les habitants seraient représentés,
‒ Pas de vente de la parcelle de la crèche, protection du pré au sud du terrain de la faculté de 

pharmacie, scolarisation des nouveaux habitants de PLM/Fac de pharmacie sur 
Buclos/Habert, modération de la densification du quartier

Octobre 2017 :
Lettre aux candidats à la fonction de Maire leur demandant de se positionner 

sur les demandes sorties des ateliers citoyens

Prochainement (en novembre)  édition de MeylanNotreVille n°2 



Commission fêtes
Toujours pas de solution 

pour une éventuelle reprise

Suite à la mise en sommeil de la commission fêtes par manque de bénévoles pour en 
reprendre la charge, nous avons essayé à de nombreuses reprises d’éveiller des envies 
au sein de nos quartiers pour raviver et réanimer cette commission.

Si on regarde le côté positif, quelques personnes se sont proposées pour venir nous 
aider ponctuellement sur des événements, mais personne n’a souhaité reprendre 
l’animation de cette commission.

J’avais pris contact avec le sou des écoles (créé récemment) de l’école Grand Pré, mais 
l’appel du pied est resté lettre morte. Leur site montrait l’envie de faire peu ou prou 
certaines des animations que faisait la commission fêtes, j’avais donc eu l’idée qu’ils en 
prennent la charge avec notre aide. 

Face à cette situation la commission fêtes n’a pas fonctionné et tant que deux 
personnes n’en auront pas pris la charge nous ne la ranimerons pas.



• l’Echo du Habert : 2 parutions papiers en 2016-2017 (2400 exemplaires) sans 
commission fêtes il y a moins de choses à dire en cours d’année.

• l’Echo en ligne: les nouvelles de l’association par messagerie électronique (9 envois)
Un rythme moins soutenu d’environ une fois toutes les 5-6 semaines avec des articles 
de plus en plus longs et des participations régulières des lecteurs et habitants de nos 
quartiers.. (1190 destinataires) La charge de travail que ça représente est difficile à tenir 
au vu du nombre de bénévoles.

• le site Internet de l’UQBGP est mis à jour régulièrement.

• L’équipe composant cette commission : Joël LIENARD, Bernard PERRAUDIN , 
Patrice VINCENT, Nicole SARDAT.

Commission communication
Solide et efficace équipe de la conception à la distribution



Les Jardins Familiaux  Buclos Grand-Pré

• 70 parcelles 
• Liste d’attente sept 2017= 21
•  Attribution 6 parcelles le 

14/10,  >>> liste attente 
réduite à 10 

• Avenir des Jardins 
Familiaux, toujours 
l’inquiétude suite à l’annonce 
de la vente du terrain par 
l’Université, rester mobilisés 
lors des concertations du 
PLUi



Questions



Approbation du rapport moral



B. Rapport financier



Résultats globaux exercice 2016-2017

Exercice en profit avec des points particuliers:



Comparaison avec l’exercice précédent

Nous avons un peu moins de participants à nos activités (-2%) mais ceci est dû au 
non démarrage de la Poterie
Pas d’animations cette année car pas de Commission Fêtes
La subvention de la Mairie est revenue à 1500 €



Résultats par activités

Continuation du succès
des activités sportives: 
gym aquatique, marche,
Pilates, gym, zumba

Bon succès de la couture, 
du dessin enfants en 2 cours,
de la langue des signes



Impact du quotient familial

Définition et répartition:

Ecart entre le plein tarif
et 
le prix payé selon 
le quotient familial

4 niveaux de quotient familial:
- T1: <750 € 10
-  T2: 751 à 1125 €20
- T3: 1126 à 1500 € 25
- Total                                  52

- T4: >1500 €, plein tarif

Ces montants sont en baisse
 cette année



Situation financière UQBGP en fin d’exercice
                                        (au 31 août 2017)

La situation financière de l’UQBGP reste à un niveau très correct.
Nous avons 3644 € non encore payés à la Mairie pour la location de la piscine.
Nous avons aussi dans notre trésorerie le remboursement de l’assurance
pour l’incendie de l’atelier de poterie (3427 €), non encore utilisé



Questions



Approbation du rapport financier



C. Conseil d'Administration exercice 2016 - 2017

BARNET Dominique
BIRON Henri 
BODIGLIO Philippe
COLLET Mathieu
COURCOUX Jean-Yves 
FAVRE Carolina
FAVRE Jean-Marie
GUERS Christian
LEGAIT François
LE MEUR Françoise
LE MEUR Alain
LIENARD Joël

Reste donc à pourvoir pour 
l’exercice 2017-2018:
-  16 sièges au maximum

MANDARON Paul
PERRAUDIN Bernard
POTTIER Nicole
PLATTARD Bruno
VINCENT Patrice
VOGT Catherine

Candidats/ candidates :
DIMITROV Marie-Thérèse

Membres
(15 membres au minimum, 31 membres au maximum)(20 en 2015-2016)



Commission Cadre de vie

PERRAUDIN Bernard      BODIGLIO Philippe    RAIZ Anne-Marie
BORNARD André      VALLON Yolande    AVAZERI Claire
BIRON Henri                       BARNET Dominique    LE GAL Claire
GOBRON Marie-Annick      BILLAUT Nicole    BLANC Nathalie
FAVRE Jean-Marie      FAVRE Carolina    COURCOUX Jean Yves 

     
     

Commission Jardins
Cette commission est susceptible d'évoluer lors de la réunion annuelle 
des Jardins Familiaux qui aura lieu demain le samedi 14 Octobre 2017

BORNARD André
CHATAGNAT André
GODET Gilles
HUDRY Gilbert
MARTIN Daniel

MERMILLOD Christiane
PLATTARD Bruno
RAGUENES Janou
RAIZ Anne Marie
THONON Daniel
TRUCHE Hélène
VERSCOORE Claire 



Commission Communication

PERRAUDIN Bernard    
LIENARD Joël      
SARDAT Nicole
VINCENT Patrice
REINNEIS Sandrine    
Bibliothèque Grand-Pré



Fin de la présentation 

Merci pour votre participation


